

第13回

中央地区 ふれあい祭り

雨の降るなか、約100人の皆さんが来館しました!



多くの皆さんから
出品いただいた
展示会場



まちなか
ギャラリー
&
中央地区写真展



雨の中でも
子どもコーナーは
元気いっぱい!



農産物販売に
協力してくれた
小中学生の
皆さん



国宝松本城
おもてなし隊による剣劇



大手公民館
歌唱講座



「ニューエバーグリーン」の
皆さんによるコンサート



ITF
テコンドー松本



よいまちクラブ



ビンゴゲーム大会
山雅グッズもいっぱい!

中央地区から
ミス松本が誕生しました

2018 ミス松本

たなか ひかり
田中光さん 23歳
中央地区在住
インタビュー



市民祭パレード(田中さんは左側)

Q コンテスト応募のきっかけは？
2、3年ほど前から知人のすすめなどもあったが、自身の考えとしては大学時代に県外の友人を松本案内したことで、自分の地元を好きになっただけで嬉しくなくて松本の魅力をもっと知りたいたいと思い、松本検定を受験するきっかけにもなりました。

そんな大好きな松本がもつと活気ある街になればいいなあとの思いや、これまで地域で育ててもらった感謝をかたみにしたいと思ったことがきっかけです。

Q 11月3日の市民祭にむけて

市民祭ではパレードに参加することに、友人もびつくりしています。今後も交流都市での活動の機会が増えていくと思うのががんばっていきたいです。

Q 子どもの頃の行事の思い出は？
夏の行事では青山様ぼんぼん、松本神社の御神輿、あと武者行列にも参加しました。北門大井戸公園で行った三九郎も思い出です。

Q 中央地区の街並みの変化について
今後どんな街になってほしいと思いますか？
博物館に関しては魅力がたかくさんあり、市内各所に点在

する施設がいくつもありますね。たくさんの人に観てもらうためには、いいものをコンパクトに集約してそこが人の集まる空間になればいいですね。

Q ミス松本として今後の目標は？
市民の方々と近い存在になるように活動し、多くの皆さんと松本を盛り上げていきたいですね！
「こんな質問もしてみました！」
趣味は？
ピアノ、テニス(硬式)、化石掘り(四賀化石館には何度か出掛けることも)
(化石掘り…発掘された化石をみると古代ロマンに魅力を感じるから)

田中 光さん
ありがとうございます!!
インタビュー 久保田 忠史さん
(館報編集委員)

長元坊 ちょうげんぼう

上土にある東門の井戸(松本ホテル花月の横)にガス燈が設置されました。女鳥羽川の掛かる一ツ橋の明かりもガス燈だそうですが、私は今頃まで本当にガスで点燈する燈がある事を知らなかったのでびっくりです。

季節柄、井戸のお話は適しません、東門の井戸もコーヒーやお茶の水を汲みに来る人、犬の散歩で来た人、観光客、ベンチで休む人などで毎日賑わっています。夏は涼しげな流しソーメンも楽しめま



上土下町会館横にあるガス燈

(A・S)

写真は大久保田佐久良さん(岡田在住が、松本城の外堀で撮影)

アトリは、鳥綱スズメ目アトリ科アトリ属に分類される鳥類です。

全長約16cmで、日本には冬鳥として秋にシベリア方面から渡来し群れで見られることもあります。雑食性で、植物の種子や昆虫類、節足動物などを食べます。

平成28年2月、栃木県鹿沼市に10万羽から20万羽ともいわれたアトリの大群が飛来し、葉の落ちたケヤキ全体にアトリの群れが止まったその姿は、「枯れ木に花が咲いたように見える」ともいわれています。



松本城の野鳥たち ④0

アトリ